

Stratégie climat

Le Crédit Mutuel Arkéa soutient la Task Force on Climate-related Financial Disclosures (TCFD) et publie son premier rapport climat

Brest, le 19 juillet 2021 – Après avoir adopté fin 2020 sa stratégie climat, le Crédit Mutuel Arkéa annonce son soutien à la Task Force on Climate-related Financial Disclosures et publie son premier rapport s'appuyant sur les recommandations de la TCFD. Il marque une nouvelle étape dans l'engagement du groupe en faveur de la lutte contre le réchauffement climatique, et s'inscrit dans une logique de transparence vis-à-vis de ses parties prenantes. Témoin de l'engagement de la gouvernance du Crédit Mutuel Arkéa au service de cet enjeu, qui s'inscrit en parfaite cohérence avec la Raison d'être et le plan stratégique "Transitions 2024" adoptés par le groupe, cette démarche vient d'être validée en Conseil d'administration.

Résolument déterminé à prendre en compte les grands enjeux sociétaux et environnementaux dans la pratique de l'ensemble de ses activités, le Crédit Mutuel Arkéa a formalisé fin 2020 ses engagements à transformer ses pratiques de financements et d'investissements au regard de l'urgence climatique. Il s'engageait alors à partager chaque année avec l'ensemble de ses parties prenantes les actions mises en œuvre pour comprendre, mesurer et intégrer les impacts du changement climatique dans ses décisions stratégiques et opérationnelles.

C'est dans ce contexte que le Crédit Mutuel Arkéa officialise son soutien à la Task Force on Climate-related Financial Disclosures, et publie sur son site institutionnel son premier rapport, s'appuyant sur le cadre de reporting fourni par la TCFD, pour communiquer sur les risques et opportunités liés au climat. Il porte sur l'exercice 2020, et détaille les actions initiées par le groupe bancaire coopératif en faveur de la lutte contre le réchauffement climatique et de la prise en compte des enjeux climatiques dans le pilotage, tant en terme d'organisation de la gouvernance, d'intégration à la stratégie, de prise en compte dans la gestion de ses risques que de résultats à travers le suivi d'indicateurs de pilotage et de mesure. Cet état d'avancement de la mise en œuvre de la stratégie climat du groupe, qui fera l'objet d'une publication annuelle, a été validé par le Conseil d'administration, particulièrement impliqué dans la prise en compte des enjeux environnementaux et sociétaux.

Les engagements pris par le Crédit Mutuel Arkéa dans le cadre de la formalisation de sa stratégie climat visent d'une part à renforcer l'engagement du groupe en faveur du climat vis-à-vis des entreprises et des territoires par le biais d'un accompagnement financier et extra-financier de leurs démarches de transition environnementale, et d'autre part à intégrer le climat dans l'évaluation de

la performance et du risque pour les activités du groupe. Ils s'inscrivent en cela en parfaite cohérence avec le nouveau plan stratégique, Transitions 2024, dévoilé en début d'année, par lequel le Crédit Mutuel Arkéa se positionne comme le partenaire financier agile des transitions d'avenir. Il vise ainsi à renforcer son impact positif et sa performance globale, en cohérence avec sa Raison d'être.



« Le soutien apporté par le Crédit Mutuel Arkéa à la Task Force on Climate-related Financial Disclosures et la publication de ce premier rapport témoignent de l'engagement du groupe à intégrer les facteurs climatiques et environnementaux. Ils révèlent également la volonté du groupe de poser et de partager en toute transparence, avec l'ensemble de ses parties prenantes, un diagnostic éclairé et objectif de ses avancées en la matière, mais aussi de ses points de progrès. L'intégration de la lutte contre le réchauffement climatique dans l'ensemble de nos activités et de nos métiers constitue aujourd'hui une absolue nécessité, et une conviction forte que le Crédit Mutuel Arkéa porte, au-delà de sa stratégie climat, dans son plan stratégique Transitions 2024. »

- Hélène Bernicot, Directrice générale du Crédit Mutuel Arkéa –

► **Consulter le rapport TCFD du Crédit Mutuel Arkéa :**



► **Consulter la stratégie climat et la politique charbon du Crédit Mutuel Arkéa :**



A propos du groupe Crédit Mutuel Arkéa

Le groupe Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne, du Sud-Ouest et de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Investment Services, Suravenir...). Il compte près de 11 000 salariés, 2 800 administrateurs, 4,9 millions de sociétaires et clients dans la bancassurance et affiche un total de bilan de 169 milliards d'euros. Crédit Mutuel Arkéa se classe parmi les tout premiers établissements bancaires ayant leur siège en région.

Contact Presse : Ariane Le Berre-Lemahieu - 02 98 00 22 99 - ariane.le-berre-lemahieu@arkea.com



Suivez l'actualité du Crédit Mutuel Arkéa sur les réseaux sociaux

cm - a r k e a . c o m